

法医学セミナー開催のご報告

「卒前・卒後一貫 MD-PhD コース」が主催した法医学セミナーが、平成27年7月17日(金)15時30分から、群馬大学医学部基礎講義棟基礎中講堂で開催されました。

セミナーは、小湊法医学分野教授の開会の挨拶、両先生の



紹介で始まり、続いて東京慈恵会医科大学法医学講座教授の岩楯公晴先生から「身近な法医学」と題した講演がありました。法医学をわかりやすいたとえを用いて講義してください大変面白い講義でした。

さらに、前東京大学法医学教室教授で現在東京医科大学法医学講座教授の吉田謙一先生から「突然死の謎を追って」と題した講演があり、難しい内容ではありましたが出席した学生は熱心に聞き入っていました。



法医学セミナーは2回目を迎えましたが、聴講者数は昨年行われた第1回を上回り、学部生のほか教員、院生、初期臨床研修医の参加もありました。回を重ねるにつれ本学に浸透し、法医学をより身近に紹介する有意義なセミナーとなっています。来年も開催しますので、ぜひご参加ください。



和やかなやりとりもありました



前列左2人目から、吉田謙一先生、小湊先生、岩楯公晴先生